



Christsein in unserer Demokratie

Einladung zu einem
Aktions- und Gesprächskreis der Gemeinde St. Thomas zu Leipzig

„**Alles, was ihr tut, geschehe in Liebe**“ (1. Kor. 16,14). Die Jahreslosung gibt uns Orientierung beim Engagement für *unsere* Demokratie. Wie geht das in Liebe? Wie nehmen wir uns an im Streit? Wie stehen wir ein für Mitmenschlichkeit, ohne auszugrenzen? Darum soll es in unserem Aktions- und Gesprächskreis gehen.

**Erster Termin: Freitag, 12.4.2014; 19:00
im Gemeindesaal Dittrichring 12**

Wählen FÜR ALLE mit Herz und Verstand: dazu ruft unsere Landeskirche gemeinsam mit dem Bistum Meißen und Dresden auf. Es geht um die Wahlen in diesem Jahr. Bei ihnen steht viel auf dem Spiel. Zu verteidigen ist Mitmenschlichkeit in Vielfalt gegen Ausgrenzung im völkischen Kampf. Der Aufruf der Bischöfe will „Mut machen, im Kleinen wie Großen selbst aktiv zu werden und sich einzubringen.“ Das wollen wir gemeinsam tun!

In Liebe! So haben wir als Christen *unsere* Demokratie etwas Besonderes zu bieten. Sie lebt vom ausgehandelten Konflikt, von Geduld mit der Politik, von Vielfalt im Austausch, vom Annehmen des Anderen, also von Liebe. Leicht ist sie nicht. Wir müssen uns fragen: Wo stehe ich? Gibt es ‚rote Linien‘? Beginnt das Problem etwa bei mir? Können wir Friedensstifter sein?



Anmeldung per E-Mail erbeten an graul@thomaskirche.org